

Crece áreas de frutales en la provincia cubana Ciego de Ávila



La Habana, 27 agos (RHC) Los trabajadores de varias empresas agrícolas de la provincia cubana Ciego de Ávila se comprometieron a continuar el avance en la extensión de plantaciones frutícolas en la región, iniciativa que involucra al colectivo de la reconocida Agroindustrial Ceballos.

Al respecto Wilber Bringas, director de esa entidad en perfeccionamiento empresarial, explicó que en esas áreas crecen más de 8 mil hectáreas con diversas variedades, cuyas producciones benefician varias provincias de nuestro país.

Con el esfuerzo de los agricultores avileños, el empleo de modernas técnicas de riego y el aporte de innovadores se incrementan especialmente la piña, con la novedosa variedad M-2, y la guayaba, que se intercala con otras plantaciones.

El aumento de las hectáreas de frutales avileños convierte a la Empresa Agroindustrial Ceballos en una de las más diversificadas del país, lo que favorece el crecimiento en la exportación de nuevos productos. (Fuente: [RRelej](#)).



Radio Habana Cuba